



Retour sur terre pour Thomas Pesquet et son collègue russe

publié le 02/06/2017

Les images retransmises par le Cnes diffusées vendredi 2 juin en salle 1

L'astronaute français Thomas Pesquet et le commandant russe du Soyouz Oleg Novitskiy rentrent sur Terre vendredi 2/06, après avoir passé 6 mois à bord de l'ISS. [Un événement à suivre en direct sur cette page !](#)

Les élèves et les personnels du collège pourront assister à son retour vendredi 2 juin à partir de 12h15 en salle 1.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.